





Sindicato de Obreros Ferroviarios.

Sección Bs. Aires Sud
Este sindicato realizará una asamblea el miércoles 17, en su local Bivadavia 75. Que nadie falte a esta importante asamblea. — El Secretario.

A. A. Chauffeur y Nietos
Después de haber transcurrido un tiempo sin realizar reunión, se ha dejado sentir la necesidad de cambiar ideas, a fin de que no vayamos a ser arrollados por la corriente autoritaria de los enemigos del comunismo anárquico.

Asuntos graves han surgido en estos días con seriedad por todos los que integran o simpatizan con esta agrupación, por lo que esperamos no falten hoy martes, a las 21 horas, en B. Mitre 3270. Como no hay tiempo de intensificar la propaganda, cada compañero está en el deber de hacerla individualmente. — El Secretario.

Nota: Los compañeros que no hicieron entrega de las listas de suscripción pro. presos, se les encarece que las envíen.

Centro Naturalista "Niñera Rosa"
Se invita a los miembros de este centro, y a los simpatizantes, a la reunión que se realizará el miércoles 17, a las 20 horas, en el local Muecas 918. — El Secretario.

A. A. de Obreros Metalúrgicos
Los componentes de esta agrupación quedan citados para el martes 16, a la hora y local de costumbre. Hay asuntos de importancia que resolver, por lo que se recomienda la presencia de todos. — El Secretario.

C. L. de E. S. y orientación gremial (de Nuevos Madereros)
Este centro llama a sus componentes y simpatizantes, a la asamblea extraordinaria que tendrá lugar el miércoles 17, a las 20 horas, en su local Chacabuco 5741. — El Secretario.

Obreros Fideiros
El miércoles 17, a las 20 horas del trabajo, en B. Mitre 3270, se llevará a cabo una asamblea general. Esperando allí a todos los obreros conscientes a fin de contribuir a la reorganización del gremio. — La Comisión.

Obreros Sombrereros
Citamos a los compañeros delegados de fábrica para el día jueves 18, a las 18 horas, en Mitre 3270, por asuntos de la próxima yelada. — El Secretario.

Obreros Masistas
La C. A. velando por los intereses de la organización, invita a los compañeros delegados a la reunión que se realizará el miércoles 17, a las 20 horas, a fin de discutir los asuntos de vital importancia para la buena marcha de la organización. — La Comisión.

Grupo para la Propaganda Internacional
Habiéndose recibido en nuestra secretaría una gran cantidad de datos, sufridos por una acción de solidaridad y eficacia en los países de América Latina; acción que muy pronto dará sus frutos, y que nosotros creemos fecunda llevará a la práctica la antes postulada, esperamos la concurrencia de los compañeros componentes de esta agrupación, para el jueves 18, a las 20 horas en el local, que ya saben los amigos. — El Secretario.

Lavadores y L. B. de Autos
El jueves 18, a las 16 horas, en Chacabuco 629, realiza este gremio asamblea general para tratar una importante orden del día. Esperamos que ningún trabajador falte. — La Comisión.

Obreros en Dulce Unidos
Se invita a todos los compañeros del gremio a la asamblea que realizaremos el jueves 18, a las 20.30 horas, en el nuevo local, Paraná 134. — La Comisión.

Obreros del Puerto de la Capital
Se invita a los miembros de comisión, a la reunión que se efectuará a las 20 horas, en Alvar Núñez 492. Se les ruega a los compañeros puntual asistencia. El Secretario.

Obreros Panaderos
Sec. Esto
El miércoles 17, en Chacabuco 629, a las 9 horas, se llevará a cabo una asamblea general de la sección. Dada la importancia de la misma, esperamos que ningún obrero falte. — El Secretario.

Comité de Agitación Internacional Contra la Represión Gubernativa
Este Comité hace un llamado a todos los gremios, instituciones obreras y a los anarquistas en particular, a la reunión que tendrá lugar el miércoles 17, a las 20 horas, en Rivadavia 75, Pinedero. — El Comité.

PINTORES UNIDOS
Citamos a todos los compañeros pintores a la importante asamblea general que el domingo 21, a las 9 horas realizaremos, en B. Mitre 3270, para tratar un importante orden del día. — La Comisión.

Federación O. de Luz y Fuerza
Para el martes 16, a las 18 horas, quedan citados los compañeros de la C. A. y todos los camaradas que se inscribieron por la marcha de nuestra Federación. La reunión se realizará en nuestra secretaría, Chacabuco 629. Se recomienda la puntualidad. — El Secretario.

F. O. Local de San Fernando y Tigre

Esta Local, en su última reunión, acordó realizar un picnic en la quinta "El Hogar", frente a la estación Punta Chica, F.C.C.A. a total beneficio del Comité pro. presos, el día 9 de diciembre, y pedimos a las organizaciones y agrupaciones que no realicen actos ese día, para no malograr el nuestro. — El Secretario.

Obreros Panaderos Tucumán
Esta organización trasladó su local a la calle San Lorenzo 807. Rogamos tomar nota a quienes mantengan correspondencia con esta entidad. — La Comisión.

Obreros en Dulce Unidos
Ponemos en conocimiento del proletariado que en nuestro local Paraná 134, hay comodidades para otro gremio. Los interesados pueden pasar por el mismo, donde les informaremos al respecto. — La Comisión.

Ateneo O. Cultural de B. y Barracas
El miércoles 16 prosigue la lectura comentada; el libro que se comenta es "Páginas de Lucha Coidiana", a cargo del compañero Desjard, en Patricios 1800. Quedan invitados todos los compañeros y compañeras. — El Secretario.

F. Obreros Local (Necochea)
Habiéndose ausentado el compañero J. Martín, la correspondencia para esta Local, dirijase a nombre del nuevo secretario, J. Güemes, Puñero 335. — El Consejo.

Obreros Panaderos
Ponemos en conocimiento de los compañeros panaderos, que la comisión nombrada en la asamblea para sacar "El O. Panadero", piensa que el "periódico" estará listo para el 1º del mes entrante. Por consiguiente todos los que deseen colaborar en el trabajo que mandará el material antes del día 20 del corriente, a Chacabuco 629. Los que llegaran después quedarán para el próximo número. — El Secretario.

Mozos y Anexos de La Plata
Con el título arriba indicado, ha quedado definitivamente constituido un sindicato en esta localidad. Sus principios y fines concordantes con los de todos aquellos que se han dado a la braga de un porvenir de más libertad y justicia, dicen claramente que han roto con la situación de amoldamiento y cobardía reinante en la mayoría de los gremios de Mozos.

Los sindicatos del interior y de la capital y todos aquellos compañeros que lleguen a la localidad, deben tener en cuenta de las "ideas" de solidaridad, relaciones y concurrencia, insinuando en apoyo de toda acción tendiente a destruir aquellos que de una forma franca o encubierta, le contribuyan a mantener en pie la esclavitud reinante. — El Secretario.

Toda correspondencia dirijase a nombre del secretario a la siguiente dirección: calle 4-129, provisorialmente. — Emilio Izquierdo.

Ensenada
Balance de la función efectuada en el teatro Estudiantes del Sud, el día 29 de Septiembre, a beneficio del Comité pro. presos de la capital, organizada por el C. Eliso Uchías y Obreros Navales. Entradas: vigilia de hombre 213 a 0.70 cada una, pesos 149.10; id. de mujeres 82, a 0.40, pesos 32.80; total entradas, pesos 181.90.

Salidas: Salón 35; imprenta 20, música 15, permiso municipal 10; decoración 23, peluquería 5; total, pesos 110. Resumen: Entradas 181.90; salidas 110; beneficio total, pesos 71.90. — Revisor de cuentas: Eugenio Fidelibus, Adolfo Pallaro.

BALANZO
De la función celebrada el miércoles 3 del corriente, en el teatro Bodo, a beneficio de la escuela de Cervoni y de esta agrupación. Entradas: de autor 56.20; impuesto municipal 12.60; total 68.80; restan 505.80; Beneficio del 33 por ciento 168.69; Por carteles, volantes y manifiestos 21; beneficio 147.80; para Cervoni 100; para A. A. Justicia 47.60; total pesos 574.60. Por la Escuela Moderna: Santos Cervoni. Por la A. A. Justicia: Juan Carlos Bocalini.

Nota: — Esta agrupación ha resuelto quedarse con la cantidad que indica el presente balance, entendiendo que para los gastos de la misma alcancen, mientras que la escuela necesita mucho más. Un compañero, dejó 1.20 para el comité pro. presos y fue entregado al comp. Cervoni para que los entregará a dicho comité.

B. y C. de E. S. (Francisco Ferrer)
Ponemos en conocimiento del pueblo en general y de los trabajadores en particular, que esta entidad, consecuente con los principios que la informan, y que crea debe informar a todo centro de estudios sociales, habiéndose enterado por intermedio del diario LA PROTESTA de una circular enviada por los compañeros de Italia, en la cual manifiestan la resolución de dar a luz a un periódico, cuyo contenido ha de ser, a no dudarlo, y como lo manifiestan los remitentes de la circular, un verdadero documento de verdades, consecuente con el espíritu que a sus autores ha caracterizado en sus largos años de lucha por un adelantamiento social mejor, en concordancia con la naturaleza, resolvió poner en circulación listas de suscripción para facilitar la publicación de dicho periódico, cuya aparición habrá comenzado el mes de septiembre, pido, según la circular publicada en LA PROTESTA, a la fecha 6 del corriente mes, y cuyo nombre es "Fede".

Hemos de manifestar que la resolución de los compañeros de Italia nos semeja un poderoso foco de luz que pugna por disipar las tinieblas formadas e impuestas por medio del terror, por los perversos, aventureros, y reacios recalcitrantes a todo progreso humano; porque las tinieblas son la divisa de éstos, simbolizada en la camisa negra.

Tal vez hiperbolizamos la metáfora, pero, de todos modos, un periódico de la naturaleza del que nos ocupa, no dejará de ser un rayo de luz en la mente confusa del pueblo italiano, y tal vez exterior, después del torbellino por el cual ha atravesado. Y es nuestro deber, creemos estimular a los que se han inscrito en la lista de suscripción de este periódico, en la forma que nos sea dada, como estimuláramos cualquier otro incentivo de mejoramiento social. Y este es el motivo por el cual ponemos en circulación las listas de suscripción: manifiestas; pues creemos, además, que los que se han inscrito en la lista de suscripción del periódico, necesitan bastante valor para hacer frente a la zarpa tenazora, simbolizada en los camisas negras; y no sería justo que también nos abrumara la falta de dinero. — El Centro.

Federación O. Local de Mar del Plata
Habiendo sido renovado este Consejo Local, se notifica a todas las organizaciones que tengan correspondencia con esta Federación, lo hagan a nombre del nuevo secretario, José A. Valle, Belgrano 3911. — El Consejo.

F. O. Provincial de Santa Fe
Esta entidad organiza para el 28 de octubre, a las 14 horas, en G.D.M.s 2994 una manifestación y conferencia. Esperamos que los compañeros y sindicatos tendrán en cuenta esta función y no organicen otras para la misma fecha. Próximamente programamos. — El Secretario.

Centro de estudios sociales "Hacia la Regeneración" (Rosario)
Ponemos en conocimiento del pueblo y de todos los centros, agrupaciones, bibliotecas y de los camaradas anarquistas, que en la sección B del Rosario, un grupo de camaradas desearo aportar su esfuerzo y un poco más de actividad en la propaganda anarquista, ha constituido un centro de estudios sociales con el nombre "Hacia la Regeneración" y nos proponemos llevar a cabo una obra altamente moral y educativa, entre la clase desposeída y explotada, por interacción de una inteligente propaganda oral y escrita.

Para empezar, hemos resuelto dar una serie de conferencias en la que varios compañeros explicarán a los trabajadores y los mozos del taller social y le indicarán el verdadero camino que han de emprender para terminar con el actual estado de cosas.

Desde ya los camaradas que tengan deseos de colaborar con nosotros en esta tarea, pueden concurrir a nuestro local, Esmeralda 2011, donde está establecida nuestra mesa de lectura, a fin de buscar medios para que nuestra obra no fracase y coordinar ideas e iniciativas al respecto, que tiendan a afianzar lo que nos hemos propuesto.

Pedimos a los camaradas y centros editores nos envíen material de propaganda para distribuir entre los trabajadores y para nuestra mesa de lectura.

Esperando que nuestra obra sea profícua y nuestras energías no sean malgastadas, saludamos cordialmente. — La Comisión provisoria.

Toda correspondencia a nombre del secretario, Miguel A. González, Esmeralda 2011, Rosario.

AVISO
Se desea saber el paradero de Mario Pichini y Salvador Queiruga por asuntos de propaganda, dirijirse a B. Cedroni, Mitre 338, Balneario F.C.S.

Obreros Panaderos
A los obreros panaderos del interior. Comunicamos a las organizaciones del interior que se ha constituido una comisión compuesta por compañeros del gremio de O. Panaderos a los efectos de que, siempre que ello sea posible, esta comisión tendrá a su cargo todo lo relacionado con el periódico, como ser: redacción, expedición y el recaudar fondos por los efectos de asegurar su aparición. Exhortamos a todas las organizaciones del interior enviar el dinero que les sea posible, siempre que estén en condiciones de ello, como asimismo a todo compañero panadero que desee contribuir con su óbolo en beneficio de nuestro periódico.

El dinero que se reciba en este sentido será publicado en las columnas del periódico. En estos momentos que la organización, en general, pasa por un período de declinamiento es cuando se necesita, con mayor razón, la ayuda de todos los compañeros que deseen la propaganda entre los trabajadores.

Es de esperar que los compañeros respondan a este llamado.

Todo lo relacionado con tesorería deberá dirigirse al compañero Avelino Suárez. Lo que tenga relación con la redacción y correspondencia al compañero Aureliano Lorenzo, Chacabuco 629. Esperamos que se sabrá interpretar este llamado. — El Secretario.

Federación O. Local Rosarina
Esta Federación, con el fin de extender la propaganda gremial y la ideológica, para poder llegar a una amplia reorganización de los trabajadores en general, hará una intensa agitación en todos los barrios obreros de esta ciudad. Nueve tres propósitos son de que todos los proletarios se den por enterados y piensen en los momentos trágicos y a la vez sumeros porque atraviesan los explotadores de todo el orbe, y en particular de nuestros camaradas Mateo y Nicolau en España, y los compañeros Sacco y Vanzetti en la democrática yanquiandía.

Para esto realizaremos el segundo ciclo de conferencias en los siguientes puntos: Primera conferencia en Iriondo y Vélez Sarsfield, el lunes 15, a las 17 horas; segunda, en la calle Montaguero y Corrión, el martes 16 a las 18 horas; tercera, en la calle Rawson y las vías del F. C. P. de Sta. Fe, el miércoles 17, a las 18 horas; cuarta, el jueves 18, en Avenida Alberdi y Juan J. Paso, a las 17 horas; quinta, el viernes 19, a las 16.30 horas, en Salta y San Nicolás.

Harcin uso de la palabra varios compañeros, los que disertarán sobre asuntos de palpable actualidad social. Rogamos a los grupos editores nos envíen a la brevedad posible todo el material de propaganda que les sea posible, para poder distribuirlo en las conferencias que realizaremos este mes. — El Secretario.

La ayuda material ya la tenemos. Los compañeros en general no han permanecido sordos a nuestro llamado, para continuar sacando el periódico. Ahora nos falta la obra ayuda, y esa corresponde a vosotros, los que sabéis empunñar la pluma, contribuyendo con vuestro jugo cerebral a la obra de propaganda que nos hemos propuesto. — La Comisión.

Los compañeros en general no han permanecido sordos a nuestro llamado, para continuar sacando el periódico. Ahora nos falta la obra ayuda, y esa corresponde a vosotros, los que sabéis empunñar la pluma, contribuyendo con vuestro jugo cerebral a la obra de propaganda que nos hemos propuesto. — La Comisión.

Biblioteca Juan B. Alberdi
Pergaminos, F.C.C.A.
Esta biblioteca se propone realizar una serie de conferencias en esta localidad y pueblos circunvecinos y para ello necesita relacionarse con los compañeros y agrupaciones que persigan los mismos fines y sientan la necesidad de propagar las ideas anarquistas.

Todas las instituciones y hombres que se sientan anarquistas, así como las que editen periódicos o folletos de propaganda y quieran remitirnos material para nuestra mesa de lectura, háganlo a la siguiente dirección: M. Sande, calle Lagos 551. — El Secretario.

Federación Obrera Local (de Zárate)
Por medio del presente aviso comunicamos a todos los compañeros y a las organizaciones del interior y principalmente a aquellas que tengan falanarios de rifa de esta local y del comité pro. presos de la misma, que nos vemos obligados a aplazarla, por cuanto tenemos varios falanarios en nuestro poder sin poderlos colocar todavía; por lo tanto se posterga hasta la última jugada del mes de diciembre.

Desearíamos también que aquellas organizaciones que hayan recibido falanarios, acusen recibo a la brevedad posible. — El Secretario.

Comité de Agitación por la libertad de los Anarquistas presos en Rusia
Comunicamos a los compañeros y entidades libertarias, que encuéntrase en máquina la segunda edición del folleto "La Rebelión de Kronstadt", cuyo tiraje es de treinta mil ejemplares.

Además notificamos a los camaradas y agrupaciones que tienen listas en su poder "pro folleto", hagan entrega de ellas para poder regularizar el pago de la primera edición.

Este comité se reúne los lunes, miércoles y viernes de 20.30 a 22 horas, en Bartolomé Mitre 3270. — El Comité.

Agrupación Pro Escuela Moderna de San Fernando y Tigre
Se necesita un compañero que domine la técnica de la mecánica, especialmente motores a explosión que disponga de una hora por semana de tarde, para dar lecciones en la Escuela Profesional Moderna, que esta agrupación sostiene actualmente. Escribir a M. A. Pacheco calle Alsina 339, San Fernando.

Al mismo tiempo necesitamos otro compañero que domine el dibujo en las mismas condiciones.

Esta institución realizará el domingo 9 de noviembre, en la quinta "El Hogar", en Punta Chica, F.C.C.A., un picnic a fin de realizar a beneficio de la Escuela Moderna y el drama "Santa Cruz", de Zanetta y Suárez. El compañero Horacio G. Baracero dará una conferencia sobre "Valores de una nueva conciencia". Entrada general 80 centavos.

Repartidores de Pan de Avellanada y Landú
El domingo 21, a las 8.30, en el teatro Roma, Sarmiento 100, Avellanada, se llevará a cabo una función y conferencia a beneficio del O. Pro Presos de Avellanada y de la Escuela Racionalista que dirige Cervoni. El cuadro "Calderón de la Barca", pondrá en escena el drama en tres actos "Germinal", de Jorge San Clemente. La conferencia estará a cargo de García Giménez. Entrada general, 80 centavos. Niños gratis.

Comité Pro Presos P. de Santa Fe
Gran picnic familiar y conferencia, el domingo 21 en la quinta Anselmi (Barrio Mendoza). Habrá buena música, surtido buffet, distintas diversiones y variados juegos, cantos con guitarra. En fin, será un día de grato recuerdo y de franca camaradería. Entrada general, 50 centavos. Niños gratis. Nota: Los tranvías 14 y 20 paran en la puerta.

Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.



ky, a 30 centavos cada uno: El Imperio de la Fuerza (drama), donado por el compañero Nietos, a 0.20 cada uno. Los pedidos a LA PROTESTA, La Antorcha o al Comité pro. Presos, Bartolomé Mitre 3270, a nombre de Miguel González. — El Comité.

Librería de LA PROTESTA

Editados por el "Comité de Agitación por la libertad de R. Flores Magón y demás presos", hemos recibido las siguientes obras, que tenemos a la venta en esta administración: Números Rebeldes, por Práxedes Guerrero \$ 1. Semilla Libertaria (colección de artículos), por Ricardo F. Magón, 2 tomos \$ 2. Verdugos y Víctimas — drama, por Ricardo Flores Magón \$ 0.50.

Para los lectores rusos "RABOTOY PUT" (El camino del proletariado)
En nuestra librería hemos recibido cierta cantidad de ejemplares de esta publicación, en idioma ruso, órgano de los anarco-sindicalistas rusos, adheridos a la A. I. T. Su contenido, rico en informaciones y artículos de doctrina, merece ser leído y tenido en cuenta.

En los números cinco y seis publicamos un trabajo inédito de Bakunin, y anunciamos para los números siguientes otro, inédito también.

Podemos servir pedidos desde el número 1, aparecido en marzo del año corriente, en adelante, hasta el número 6, que es el último que nos ha llegado.

En lo sucesivo "Rabotoy Put" podrá ser adquirido regularmente en esta librería.

Número suelto: 20 centavos. Precio de los seis números recibidos: \$ 1.20. Háganse los pedidos acompañados del importe a la administración de LA PROTESTA, Perú 1637, Buenos Aires.

Funciones y conferencias

Subcomité "La Antorcha" (Avellanada)
Organizada por esta entidad y a total beneficio del semanario del mismo nombre, el jueves 18, a las 20 horas, se llevará a cabo una función y conferencia en el teatro "Roma", Sarmiento 100, Avellanada, desarrollándose el siguiente programa, con la cooperación del cuadro filodramático "Melpoméne"; "Ushual", boceto dramático de Ivo Pelay; "Toque fierro, le digot" y el drama "Santa Cruz", de Zanetta y Suárez. El compañero Horacio G. Baracero dará una conferencia sobre "Valores de una nueva conciencia". Entrada general 80 centavos.

Repartidores de Pan de Avellanada y Landú
El domingo 21, a las 8.30, en el teatro Roma, Sarmiento 100, Avellanada, se llevará a cabo una función y conferencia a beneficio del O. Pro Presos de Avellanada y de la Escuela Racionalista que dirige Cervoni. El cuadro "Calderón de la Barca", pondrá en escena el drama en tres actos "Germinal", de Jorge San Clemente. La conferencia estará a cargo de García Giménez. Entrada general, 80 centavos. Niños gratis.

Comité Pro Presos P. de Santa Fe
Gran picnic familiar y conferencia, el domingo 21 en la quinta Anselmi (Barrio Mendoza). Habrá buena música, surtido buffet, distintas diversiones y variados juegos, cantos con guitarra. En fin, será un día de grato recuerdo y de franca camaradería. Entrada general, 50 centavos. Niños gratis. Nota: Los tranvías 14 y 20 paran en la puerta.

Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.

Folleto en venta a total beneficio de este Comité
Se hallan en venta los siguientes folletos: Anarquismo y organización, de Rodolfo Rocker, a 0.15 centavos cada uno; La Obediencia de los Mártires, por Juan Guerra 1; Un calavera 0.30; Total pesos 19. — El Tesorero.